

# *Cuba por cupo a Río en Preolímpico (m) de voleibol*

---



La selección cubana masculina de voleibol intentará hoy conseguir su cupo a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, cuando enfrente al anfitrión Canadá en el Preolímpico de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca).

Los antillanos derrotaron el sábado en tres sets, con parciales de 25-15, 25-22 y 25-23, a los mexicanos y los canadienses superaron por esa misma vía (25-16, 25-22 y 25-23) a los puertorriqueños, en el Centro Deportivo Saville de la ciudad de Edmonton.

De esta manera, Cuba y Canadá llegaron a la última jornada con balance de dos éxitos sin reveses, después de debutar el viernes los caribeños y los favoritos canadienses con éxitos de 3-0 ante los boricuas y los mexicanos, respectivamente.

El sábado el máximo anotador del encuentro por los cubanos fue Osmany Uriarte, con 15 puntos, seguido del capitán Rolando Cepeda (nueve) y Luis Tomás Sosa (siete).

Por los derrotados sobresalieron Jorge Barajas, Néstor Orellana y Samuel Córdova, quienes consiguieron ocho unidades cada uno.

Luego de concluido en partido, el director técnico de la escuadra cubana, Rodolfo Sánchez, afirmó que

sus discípulos mejoraron mucho su juego con relación al encuentro ante Puerto Rico, "pero en el tercer set bajamos un poco y tuvimos que venir de atrás".

Además adelantó que el partido contra Canadá va a ser difícil. "Ellos son un equipo fuerte y están jugando en casa, pero hemos venido aquí con el compromiso de ganar el torneo y los muchachos están decididos a luchar hasta el final", subrayó.

Por su parte, Cepeda explicó que contra Canadá se espera un partido difícil, pues el público estará de parte de ellos y tienen una selección sólida. "Haremos nuestro mejor esfuerzo tratando de vencer", aseveró.

Sobre el encuentro de este domingo contra los cubanos, el director técnico canadiense Glenn Hoag señaló: "No han cambiado mucho de lo que hemos visto de ellos en el pasado, y hemos jugado mucho en la Liga Mundial y en el área de Norceca".

"Son muy grandes y físicos. Tienen un equipo muy fuerte en bloqueo, así que tendremos que tener cuidado con nuestros atacantes, pero no es su fuerte la recepción del saque, creo que podemos explotarlos con el servicio un poco", añadió.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/80962-cuba-por-cupo-a-rio-en-preolimpico-m-de-voleibol>



**Radio Habana Cuba**